

VU POURVOUS

Le Vieil Oppède, théâtre de l'histoire



Les comédiens/conteurs de "Padam Nezi" ont mêlé spectacle vivant et mémoire.

/PHOTO A.T.

Organisées par "Oppède Cultures" en partenariat avec la médiathèque intercommunale, "Oppède Patrimoine", avec le soutien de la municipalité, les visites théâtralisées du Vieil Oppède ont connu, ce samedi, un succès inattendu et réjouissant.

Plus de cent-vingt personnes ont assisté aux deux représentations qui ont évoqué la période fondatrice d'Oppède les Poulivets : « Oppède de roc et de plaine »

Les comédiens/conteurs de la compagnie Padam Nezi ont fait revivre, avec beaucoup de talent, les différentes étapes du "déperchement" d'Oppède vers les Poulivets.

Tout au long d'un parcours qui a débuté sur l'aire de battage, les acteurs ont déroulé leur scénario, à la fois, rocambolesque et authentique. Menée tambour battant, cette balade historique dans les rues du Vieux village a, de toute évidence, séduit et intéressé les oppédois

Les organisateurs, unanimes, se sont félicités du succès de la manifestation, grâce, notamment, aux compétences et à la qualité du travail fourni par la compagnie Padam Nezi.

A.T.

"Oppède de roc et de plaine" : l'exposition, à la médiathèque, est visible jusqu'au samedi 22 septembre.